

# *Une course populaire pour fêter le 63e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine*

---



**Au mois de novembre, des milliers de Cubains ont participé de manière présentielle au Marabana, le marathon de La Havane.**

La Havane, 22 déc. (RHC)- L'INDER, l'Institut cubain des sports, organise des courses populaires pour fêter le 63e anniversaire de la Révolution, le jour de l'an.

Pour ce faire, l'INDER compte sur le soutien du comité d'organisation du Marabana, le marathon de La Havane. La fête sportive aura lieu dans toutes les municipalités du pays d'une manière échelonnée entre le 28 et le 31 décembre.

Les groupes provinciaux de travail temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19 ont donné leur approbation pour l'organisation des courses présentielles mais la variante virtuelle est aussi une option.

Toutefois, les coureurs qui ont choisi de se présenter sur la ligne de départ devront porter obligatoirement le masque et respecter une distance d'au moins deux mètres des autres participants.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/280626-une-course-populaire-pour-feter-le-63e-anniversaire-du-triomphe-de-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**